
 
 

MINUTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL INQUISUR 

 

Participantes: Dras. Marisa Frechero, Paula Murray, Mariana Álvarez. Dres. Gustavo Appignanesi, Marcelo 
Avena, Gabriel Radivoy, Santiago Stabile. Lic. Carlos Romano. 
 
Se ausentaron con aviso los Dres Darío Gerbino y Verónica Lasalle. 
 
La reunión se realizó en forma presencial el 20 de abril de 2023, de 10:00 a 12:30 h. 
 
Temas tratados: 

❖ Construcción del nuevo edificio del INQUISUR. Se confirmó la financiación con fondos del BID a través 

del programa del MINCYT “Construir Ciencia”. Actualmente se están realizando modificaciones a los 

pliegos que se presentaron para la licitación. 

 

❖ Comisión de equipamiento. Dado que actualmente no se encuentra integrada por ningún miembro del 

CD de INQUISUR, se comentó la necesidad de reunirse con el nuevo coordinador, Dr. M. Brigante, para 

que el CD esté al tanto de las actividades de la comisión. En particular resultan importantes las posibles 

aplicaciones a programas de financiación, considerando que no se llegaron a presentar solicitudes en el 

último proyecto de “Equipar Ciencia”. 

 

❖ CPAs. Se generarán 19 cargos de CPA para el CCT B.Bca, de los cuales se espera que uno de ellos sea 

asignado al INQUISUR. En función de las necesidades del instituto se solicitará un perfil técnico, y como 

tareas a realizar se hará hincapié en el manejo de gases, cilindros y criogénicos (planta de nitrógeno 

líquido). Se discutió la ampliación del horario del LIUC. Respecto a los CPAs afectados a PUEs, estos 

pasarán a depender de INQUISUR, y se prevé que puedan formar parte de proyectos de vinculación 

tecnológica. Para solicitar la participación de un CPA en proyectos de vinculación, el investigador 

responsable deberá realizar una solicitud al CD, especificando lugar de trabajo, cantidad de horas y 

experticia en las tareas o manejo de los equipos que se requieran para llevar a cabo el proyecto.  

 

❖ Fondos disponibles. Se comentó que el instituto aún no cuenta con el desembolso correspondiente a la 

primera cuota del presupuesto asignado por CONICET. 

 

❖ Nuevos becarios del INQUISUR. Se discutió la posibilidad de realizar una reunión social e informativa, 

independiente de la realizada por el CCT-B.Bca. Se informará a la comisión de prensa para que realice 

una propuesta.  

 

❖ Servicios de transferencia. Se discutió una propuesta de facturación por estos servicios, en el caso de ser 

realizados por grupos de investigación. Se elevará a la comisión de vinculación tecnológica para su 

tratamiento. 

 

 



 
 

❖ Se analizó la solicitud del Dr. Eduardo Rustoy para cambiar su lugar de trabajo al INQUISUR. El 

investigador realizó dicha solicitud contactando al Dr. Appignanesi, solicitando una entrevista para 

explicar su línea de trabajo. Se discutió la falta de espacios físicos disponibles en el Instituto para albergar 

nuevas líneas de investigación. En este sentido se sugiere que el Dr. Rustoy contacte a los grupos de 

investigación del INQUISUR, para explorar la posibilidad de integrarse o generar colaboraciones con 

alguno de ellos, en función de la afinidad con las líneas de investigación existentes. 


